
令和 5年 9月 9日

船橋会から①

部長組長交流会は各国で大変活発な意見交換が多数ございました。この紙面では、いた
だいた様々なご意見をそのままご紹介させていただきます。会員の相互の理解にお役立て
いただければ幸甚です。頂いたご意見は今後の活動に活かして参りたいと思います。船橋
会の目的|ま「会員相互の理解と協調により安全安心な住み良い町づ<り を目的とする (会
則 3条より)」 と定めております。

杢隻丘週ヱ生二2■亘L囲催 二鹸1橋会部長組長交流会」参加者のご意見をご紹介します [

延べ70名の部長組長のみなさまに参加いただき、2日間 (全 4回)各国5～ 8名の
グループに分かれてテーブルを囲み、4つテーマ (①船橋会事業の紹介、②地域別懇
談、③地域防災に関する懇談、④懇談の情報共有)で交流を行いました。その内容を
今後、数回に分けて皆様にご紹介し、情報の相互共有をはかります。
参加者からのご意見をテーマ毎に数回に分けてご紹介します。今回は「感想」「町会
費」についてご意見を紹介します。今後数回に分けて「募金」「回覧」「情報発信」
「町会活動」「入会活動」「防災」「防犯」「そのほか」についてご紹介する予定です。

船橋会 総務会計担当より
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種別 ご意見 (→船橋会から)

感想 はじめて組長をやつて、近所にどんな人が住んでいるかがわかってよかった。

感想
子供が小学生だつたとき以来10年ぶり2回目の組長。現在仕事をしており近所の方々 と合う機会が
減つていたが、町会費集金のため組を回り久しぶりに顔を合わせられて

1良

かつた。

感想
。7～ 8世帯だつたが現在は世帯数が13世帯に増え、しばらくは組長

が回つてこないと思う。協力的な組で助かつている。

5～ 6年ぶりに3回目の組長|

感想 船橋で生まれ育つたが、船橋会のことはずつとノータッチだった0

感想 船橋会紹介を見て知らないこことばかりだつた。

感想 普段|ま町会を必要だと感じない。

感想 町会員に還元が欲しい。

感想
長年住んでいるが、仕事をしているので地域のことを知らなかった。
このような機会があつたので参加してみた。
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感想 今まで、町会にかかわってこなかったので、何も分からない。

感想
ご近所のつながり|よ大切である。町内の中華料理屋さんの常連さん達を招いて,自宅の庭でバーベキ
ユーバーテイーを開いたりしている。

感想 ご近所に高齢者が増え
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感想 新しい人が近所に増えて、近所であつても分からない。
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令和 5年 9月 9日

船橋会から②
町会活動でご不明なことやご相談がございましたら、地域の「組長」「部

長」「地域担当役員」へご連絡ください。連絡先がわからない場合は船橋会
事務所にお問い合わせください。
船橋会事務所 :船橋 1-40-6電話/FAX:03-6794-3145(開所日はHP確認)

ロ ロ
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Emait:mai10funabashikaL com、 ホームページ :http://出肌funabashikal.cOm/
※不在時は留守電、FAX、 Emailにてメッセージをいただけますようお願い申し上げます。
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種男」 ご意見 (→船橋会から)

町会費
4月に部長が訪問してくれたが、不在だつたため部長が分からず、船橋会事務所に電話し教えてもら
った。

町会費
だいたい組の方の生活の様子がわかる。高齢独居共働き子育て中、など。個々 のタイミングを見計ら
い集金した。

町会費
町会費をどこに持つてしヽつたら良いかわからなかつたので、船橋会事務所に届けた。後になって部長
に届けることがわかり、部長に「既に船橋会に属けた」旨を知らせた。

町会費
会費の徴収について。自分も働しヽていて、集金に行ける時間が限られてしまう。相手が留守だと何度
も行くことになり手間がかかる。他の組では、組長が回覧時に集金日時を告知している組もある。

町会費

ているのか見えない。例えば、回覧|こ決済報告の詳細を載せて欲しい。
→二」屋の回覧萱決墓量塞生お伝えさせていただきました。なお、例年 5月の総会

つ

町会費がどのように使われ

町会費
隣近所が同じタイミングで町会に加入した。町会費の徴収などは、組長のポストに入れることになっ
ている。

町会費 町会費の集金は、土日に回ると集まりやすい。
町会費 町会費集金は問題ない。

町会費

なかなか部長と連絡取れずが、集金した会費を渡せなかった。
→盤量二艶量の運盤量墜担からない場合は遠慮な<船橋会事務所にお闇合せくだ

主L

町会費

している方がいた。町会費はどなたが支払うべきか?町会の見解が欲しい。
→当金は船橿地区壼に在住盗所し、当会の趣旨に賛同くだきる1世帯/1事業所蛍
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海外出張中のお宅を賃貸

町会費

生活リズムが異なつて、なかなか集金できない方がいる。

①限定的に振込対応できないか。②お手紙をポストインしておいたら、持つてきてくれた。
→墨金は会員担互の理星と盤調_奎促す大切な機会の一つと考えております。しかし、お時間がFりな

く

町会費
年金生活者から、一度に町会費、募金等集金するのは心苦しいので、敢えて一度に集金しないようにし
ている。よって集金大変。

町会費

電子マネーでも支払い可能にするなど、長いスバンでも検討する必

→墨金盤金量担互の理鰹と協調萱促す大切な機会の―つと考えております。しかし、お時間がF ιJな
し

これからキヤツシュレスの時代、

要性はある
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